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DO DIA SETE DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZENOVE

(DATA: 07/03/2019 às 14h)

No sétimo  dia do mês de  março do ano de dois mil e  dezenove, às  quatorze horas, reuniram-se, em
Reunião do Colegiado do Câmpus Itajaí do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa
Catarina,  no endereço Avenida Abrahão João Francisco,  número três mil  novecentos e oitenta  e oito,
bairro Ressacada no município de Itajaí, Santa Catarina, o Presidente deste Colegiado, Carlos Alberto
Souza, o Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, Cássio Aurélio Suski, os representantes
do  segmento  TAE,  Durlei  Maria  Bernardon  Rebelatto e  Mário  Antônio  Bento  do  Amaral;  os
representantes  docentes,  Luis  Fernando Pozas  e  Rodrigo Cavaleri  Gerhardinger.  1- Posse dos novos
membros: Carlos lê a Portaria de nomeação dos novos membros do Colegiado e os empossa. São eles:
MARIO  ANTÔNIO  BENTO  DO  AMARAL;  MICHELE  SILVA VALADÃO;  DANIEL KRIEGER;
THIAGO  PEREIRA  ALVES.  -  Cronograma  de  Reuniões  do  Colegiado  2019: Apresenta-se  o
Cronograma  das  Reuniões  do  Colegiado  e  por  unanimidade,  o  Colegiado  o  aprova.  -  Apreciação  e
aprovação das contribuições das audiências internas do PDI: Mário informa que para o PPI não houve
contribuições do Câmpus Itajaí e em relação ao PDI, todas as contribuições serão enviadas à Reitoria
conforme foram recebidas. As audiências do PDI ocorreram no dia 21 de fevereiro de 2019 e cerca de 660
pessoas participaram (servidores e alunos).  Informes: Carlos agradece o trabalho de Mário, Marcelo e
José Rodrigo com as audiências do PDI no Câmpus Itajaí; Carlos comenta que o Conselho de Gestão
aprovou a reforma do Laboratório de Piscicultura.  O Prof. Luis Pozas questiona se esta reforma não
deveria ser aprovada no Colegiado. Carlos comenta que o PAT não foi modificado, ou seja, não se criou
uma despesa que não existia;  Durlei  comenta que em breve solicitará  ao Colegiado a apreciação e a
aprovação da documentação para a escolha de regentes de turmas, líderes de turmas e acolhimento dos
alunos. Durlei coloca que estes documentos estão tramitando no Colegiado de Ensino; Cássio lembra a
Comissão de Permanência e Êxito está trabalhando no Cronograma de Ações de Permanência e Êxito e
também lembra que em breve o Câmpus iniciará a organização do Gintegra - 2019. Nada mais a tratar, foi
lavrada por mim, Fernanda Fernandes Rodrigues, a presente Ata, assinada por todos os presentes.


